

Connecter les enfants avec la nature



Un pari réussi avec le Relais petite enfance et les assistantes maternelles du territoire.

Cet automne, les jeunes enfants ont eu l'occasion de se reconnecter avec la nature grâce à l'opération "Nature "lancée par le Relais Petite Enfance (RPE) de Beaufort-en-Anjou. Un projet mis en place par un groupe d'assistantes maternelles du territoire. Dans un jardin prêté par un particulier, les enfants ont pu explorer et créer tout en utilisant des éléments naturels comme des feuilles, de la terre, de la boue, des fleurs et des cailloux. Cette activité a permis de sensibiliser les plus petits à la faune et à la flore qui les entourent.

En participant à ces ateliers, les enfants développent non seulement leur créativité, mais aussi leur curiosité pour l'environnement et leur sens des responsabilités.

Pour poursuivre ces belles initiatives, le RPE fait appel aux dons.

Il recherche des graines, des plants, du matériel de jardinage, ainsi que des petites bottes de taille 22 à 25. Tous ceux qui souhaitent contribuer à ce projet peuvent contacter le RPE au 02 41 44 44 04. Votre aide sera précieuse pour permettre aux enfants de poursuivre leurs découvertes et d'en apprendre davantage sur la nature.